

Beastboys Krankheit kehrt zurück

Von KayDeeTheManiac

Kapitel 2: Karen

Später in Ravens Zimmer.

Beastboy war endlich eingeschlafen aber Raven lag wach neben ihm. Sie musste ständig an Beastboy denken und was er alles durchmachen musste. Sie hätte am liebsten geheult als Beastboy sagte das die grünen Affen ausgestorben sind. Sie dachte daran das sie Beastboy schon mal fast verloren hätte. Sie hatte ihn damals mit Hilfe ihrer Heilmagie als White Raven und den anderen Titans wieder ins Leben geholt. Aber sie wusste sollte Beastboy diesmal sterben würde sie ihn nicht wieder beleben können. Sie kann zwar Verletzungen heilen aber keine Krankheiten und sollte Beastboy aufgrund seiner Krankheit sterben wird es unmöglich sein ihn wiederzubeleben.

"Es muss doch ein Heilmittel geben oder irgendwo doch noch ein paar grüne Affen. Vielleicht steht ja in meinen Büchern was über Sakutia. Mal sehen

'Zauber und Flüche'? Nein.

'Heilungsmagie Lexikon'? Nein.

'Friedhof der Kuschtiere'? Nein.

'Das Kamasutra'? Ups. Wie kommt das denn dahin?

Ah hier 'Exotische Krankheiten'." Sie blätterte das Buch durch doch nirgendwo stand etwas über Sakutia." Dieses Buch ist vielleicht zu alt. Ich brauche neuere Infos."

Sie ging ins Wohnzimmer. Dort stand seit einem Jahr ein neuer Supercomputer, der an den Großen Monitor angeschlossen war, den Cyborg gebaut hatte. Er hatte eine künstliche Intelligenz. Oder besser gesagt SIE hatte eine künstliche Intelligenz.

Ihr Name war Karen. Sie war leistungsstärker als tausend Computer und hatte Zugriff auf fast alle Daten dieser Welt.

"Karen.", sagte Raven. Karen aktivierte sich. "Guten Abend Raven. Es ist 4:30 Uhr. Was kann ich zu so später Stunde für dich tun?" "Ich brauche deine Hilfe. Such nach allen verfügbaren Daten zu einer Krankheit namens Sakutia." sagte Raven.

"Verstanden. Suche läuft. Ergebnisse gefunden.

Sakutia. Eine sehr seltene Krankheit die durch den Biss eines grünen Affen verursacht wird. Sie bewirkt das sich die DNA des Erkrankten sich langsam auflöst. Sollte sie nicht schnell genug behandelt werden führt das zum Tod." antwortete Karen.

"Gibt es ein Heilmittel?", wollte Raven wissen.

"Ja. Ein Institut für Genforschung in Indonesien hatte bereits vor 17 Jahren angefangen an einem Heilmittel zu arbeiten. Der Durchbruch gelang dem Institut allerdings erst vor 15 Jahren nachdem sie einen Prototypen des Heilmittels von dem Genetiker-Ehepaar Mark und Marie Logan aus Afrika zugeschickt bekommen hatten. Dieser hatte zunächst, laut dem Ehepaar, die Nebenwirkung das sich die Haut nach

der Einnahme grün färbe und die Ohren spitz werden konnte aber durch die kompetenten Genetiker des Instituts verbessert werden. Das erinnert mich an Beastboy.", stellte Karen fest.

"Verstehe. Das muss das gleiche sein wie das welches Beastboy von seinen Eltern bekommen hat. Sie schickten der Einrichtung ihr Heilmittel und hofften das die Wissenschaftler es dort verbessern könnten damit in Zukunft niemand mehr grün wird wenn er das Zeug bekommt. Von der Nebenwirkung sich in jedes Tier zu verwandeln ist aber nicht dir Rede. Haben sie es verheimlicht oder wussten sie es da noch nicht? Beastboy sagte ja das diese Nebenwirkung erst später festgestellt wurde." sagte Raven zu sich selbst. Raven erzählte Karen was mit Beastboy passiert war, da diese zu dem Zeitpunkt als Beastboy die Geschichte erzählte nicht aktiv war. Karen aktiviert sich nämlich erst wenn man ihre Namen sagt. Karen aktualisierte daraufhin ihre Daten bezüglich Beastboy.

"Gibt es eine Möglichkeit an das Gegenmittel ranzukommen?" "Negativ. Das Forschungsinstitut ist bekannt dafür ihre Heilmittel nicht einfach her zu geben. Die Leute dort sind sehr Geldgeil und geben nur dann etwas von ihren Heilmitteln ab wenn man das nötige Kleingeld hat. Das teuerste dort bisher verkaufte Mittel war eines gegen HIV für 50.000 Dollar." sagte Karen.

"Frechheit.", sagte Raven wütend. "Karen, gibt es noch grüne Affen und wenn ja wo?"

"Suche nach grünen Affen läuft. Suche beendet. Die grünen Affen sind zu 98% ausgestorben. Die restlichen 2% befinden sich in einem Tierschutzgebiet im Regenwald von Indonesien, nahe des Forschungsinstituts, und sind für die Öffentlichkeit nicht zugänglich." antwortete Karen. "Das werden wir ja sehen. Entweder geben mir diese Forscher das Heilmittel freiwillig oder ich helfe nach. Und sollten sie momentan keines haben werde ich den Affen persönlich einen Besuch abstatten." Raven wurde müde. "Danke für deine Hilfe. Gute Nacht Karen." sagte Raven noch zu Karen.

"Gute Nacht Raven.", antwortete Karen und deaktivierte sich. Raven ging in ihr Zimmer und legte sich neben Beastboy. "Es gibt doch noch Hoffnung." murmelte Raven zufrieden vor sich hin bevor sie einschlief.